Gijón

LA FIGURA DE LA SEMANA

## BEGOÑA GONZÁLEZ

Presidenta del patronato del Albergue Covadonga

## La discreta jefa que sueña con ser investigadora

Paciente, serena y muy trabajadora, la nueva responsable del Albergue llegó a la entidad tras abanderar en la ciudad la causa contra las antenas de telefonía

Luján PALACIOS

Acaba de sustituir a Lorenzo Mariñas al frente de la presidencia del patronato del Albergue Covadonga, y con ello se reafirma aún más en un compromiso que le viene de ocho años atrás, cuando entró en contacto con la entidad. La gijonesa Begoña González, mujer discreta y trabajadora por excelencia, no ha dudado en seguir trabajando por una casa en la que se siente a gusto y en la que ha desplegado su capacidad de trabajo y empatía.

Porque si algo destacan quienes la conocen de cerca es su gran talento para trabajar en mil cosas a la vez y además, hacerlo bien, con una sonrisa y la tranquilidad que la caracteriza. "A costa de las horas de sueño, duerme poco", bromean sus allegados, aunque para ella parece ser suficiente. Madre de familia con un hijo veinteañero y emprendedor que acaba de lanzarse a trabajar en el mundo del taxi y una hija adolescente inmersa en terminar sus estudios, Begoña es una de las veteranas de la Caja en Gijón. Lleva en las oficinas centrales de Liberbank cerca de 18 años, tras pasar por las oficinas de Infiesto y Colunga, y no hay cliente que no aprecie su solvencia y su buen trato, siempre dispuesta a echar una mano con una sonrisà.

Además de batirse con los números, a Begoña le puede su gran

pasión: la historia y la investigación. Su familia (sus padres tuvie ron tienda en Gijón) procede de Berodia, una pequeña aldea de Cabrales en la que no obstante nació un importante personaje: Fernando Prieto Mestas, que llegó a ser canónigo de la catedral de Toledo, donde fue también secretario del cardenal Inguanzo. La nueva presidenta del patronato del Al-bergue ha dedicado largos años a investigar la vida y obra del sacerdote para poner en valor su figura. Pero no sólo eso; no hay tema histórico que se escape a su interés. Como alumna que fue de las mon-jas de la calle Caridad (el actual colegio San Vicente) también ha indagado en la historia del centro, así como de multitud de asuntos colaterales: el Hogar de San José, la lepra en Asturias, las abadías y conventos, las órdenes religiosas...

Una pasión que comparte con Tomás Marcos, uno de los fundadores del Albergue Covadonga, con el que entró en contacto, paradójicamente, a través de las antenas de telefonía móvil. Corían los años de protestas por las radiaciones dañinas de estas instalaciones en algunos edificios y Begoña no dudó en sumarse a la causa abanderada por Marcos. Fue así como juntos empezaron a trabajar en diversas investigaciones, unidos por su amor a la historia. Y fue así también como hace

Monthler

Además de batirse con los números, ha buceado en la historia de abadías, conventos y órdenes religiosas en Asturias ocho años entró a colaborar con el Albergue, en un momento en el que se necesitaba gente nueva para desarrollar el trabajo.

"Paciente, serena y muy trabajadora", así definen los que la conocen a esta socia del Sporting de Gijón que de hecho vive cerca del Molinón y que en sus vacaciones con frecuencia se desplaza a los archivos y bibliotecas de Toledo y Madrid para elaborar sus trabajos, un par de los cuales han sido publicados. Uno de sus sueños pendientes tiene mucho que ver con su vena investigadora: crear una biblioteca en Berodia dedicada a Prieto Mestas con parte de los cerca de 4.000 libros que ha ido juntando a lo largo de sus estudios.

De hecho, Begoña también colabora con la Asociación de Escritores Noveles. Y todo ello, sin restar ni un ápice su vocación de ayuda a los demás. Como seguirá haciendo al frente del Patronato del Albergue.



Lunes, 13 de mayo

20.00 horas. PRESENTACIÓN DEL LIBRO

## Caminando por la mitología asturiana, lugares con levenda

De Alberto Álvarez Peña.

La mitología y las leyendas forjaron en Asturias una parte de la mentalidad de nuestros antepasados, de tal forma que llega incluso a configurar la toponimia menor de nuestra geografía. El libro propone un recorrido por más de medio centenar de lugares que aúnan patrimonio material, paisajístico e inmaterial. Además del autor del libro, interviene Ana Roza, de Delallama Editorial. Jueves, 16 de mayo

20.00 hora

## Concierto de alumnos y alumnas de la Academia Viera Bardón

Se trata de un concierto de violín, violoncello y piano con niños de entre 6 y 10 años y adultos con menos de tres años de formación en el Centro Pedadógico Musical "Viera Bardón", situado en la calle Leopoldo Alas de Gijón. Nos ofrecen (todos tocan en solitario por primera vez) un concierto con minuetos, concertinos y otras obras populares de compositores como Rieding, Perlman, Hummel, Czerny, Weber y Boccherini, entre otros.

Editorial Prensa Asturiana, S.A.U. informa a todos los asistentes a los actos celebrados en el Club Prensa Asturiana que la celebración de los mismos puede ser grabada, por lo que todos sus asistentes autorizan de forma expresa, con su mera asistencia, que Editorial Prensa Asturiana pueda utilizar todas las grabaciones, cualquier elemento (como imagen, voz, etc.) o parte de las mismas con el objeto de comunicar el evento y promocionar cualesquiera otras iniciativas de Editorial Prensa Asturiana. Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición enviando una comunicación por escrito, acompañada de copia de su DNI o documento equivalente, a Editorial Prensa Asturiana, S.A.U., Calle Calle Calvo Sotelo, 7 (33007 – Oviedo).